
 
 

ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES RODDE/KANALHAFEN 
 

Datum der Sitzung: 28.02.2008 

Beginn: 19.30 Uhr, Ende: 21.30 Uhr 

Ort: Jägerkrug, Rodde 

 

Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 

 

Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  

Ergebnisprotokoll der Sitzung vom 
30.08.2007 

 

Keine Änderungen und Ergänzungen. Ursula Edelbusch  

2  
Beleuchtung Tovarstraße 

 

Annegret Kloth gibt einen Abschluss-
bericht über die Arbeiten an der mitt-
lerweile fertig gestellten Be-leuchtung 
der Tovarstraße. Ausdrücklicher Dank 
geht an alle Helfer und Helferinnen. 

Dr. Udo Böcker 
Agnes Diephaus 
Annegret Kloth 
Josef Roth 
 
 

 

3  
Josefschule Rodde 

 

Frau Ehrenberg berichtet über die 
bisherigen Aktivitäten und den Stand 
der Angelegenheit. Die Stadt Rheine 
schlägt eine Verbundlösung vor. Die 
Schule bleibt erhalten, wird rechtlich 
aber einer anderen Schule unter-
geordnet. In den Jahren 2009 bis 
2013/14 wird die für eine Klassen-
bildung erforderliche Zahl von 15 Kin-

Jürgen Holthaus  
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dern nicht erreicht. 

Herr Aldejohann, Abteilungsdirektor 
für Schulangelegenheiten bei der Be-
zirksregierung in Münster erklärte, 
dass noch keine Entscheidung getrof-
fen worden sei. Die Bezirks-regierung 
lege Wert darauf, die Schulstandorte 
zu erhalten. Die Untergrenze für eine 
Klassenbildung betrage allerdings 15. 
Da die Prognose für die nächsten Jah-
re schlecht ist, gibt es die Möglichkeit 
des Grundschulverbandes. Alle Kinder 
die aus Rodde kommen, können in 
Rodde zur Schule gehen. Es geht um 
den Erhalt des Standortes Rodde im 
Vebund. Die Selbstständigkeit der 
Schule Rodde könne wieder erreicht 
werden, wenn zwei Mal 28 Kinder 
eingeschult werden. 
Herr Heidbrink, Schulrat, stellt die 
zwei möglichen Unterrichtmodelle  
1. Jahrgangsbezogene Arbeitsweise 
und  
2. Jahrgangsübergreifende Arbeits-
weise vor.  

Bei der Jahrgangsbezogenen Arbeits-
weise müssten die Kinder zur Schule 
nach Rheine gefahren werden, bei der 
Jahrgangübergreifenden Arbeitsweise 
werden die Kinder in Rodde unter-
richtet. 

Josef Niehues weist auf den einstim-
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migen Ratsbeschluss hin, in dem ein 
Aufschub von einem Jahr gefordert 
wird.  

4 .1 

Berichte der Arbeitsgruppen 
- Baugebiete/Infrastruktur 

 

keine Wortmeldungen 

Dr. Udo Böcker 
Agnes Diephaus 
Günter Döcker 
Heinz Klein-Harmeier 
Ludger Thiemann 

17.04.2008 

  4.2 
Berichte der Arbeitsgruppen 
- Grünflächen 

keine Wortmeldungen 

Ursula Edelbusch 
Walter Hermes 
Normann Moß 
Alfons Staggenborg 

17.04.2008 

  4.3 
Berichte der Arbeitsgruppen 
- Verkehrssicherheit 

Josef Niehues berichtet über das För-
derprogramm „Bürgerradwege“ des 
Kreises Steinfurt. Der Radweg Rodde-
Kanalhafen könnte nach diesem Pro-
gramm gefördert werden. Die Stadt 
Rheine hat die Radwegeplanung be-
reits erstellt und ¼ der notwendigen 
Grundstückfläche gekauft. 

Der Stadtteilbeirat beschließt ein-
stimmig: 
1. Das Projekt Radweg Rodde-Kanal- 
hafen soll durchgeführt werden, 

2. die Grundstücksverhandlungen 
durch die Stadt Rheine sollen aufge-
nommen werden, 

3. die Stadt Rheine soll einen Kosten-
plan für den Radwegeausbau erstel-
len. 

Dr. Udo Böcker 
Agnes Diephaus 
Annegret Kloth 
Josef Roth 

17.04.2008 
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 4.4 
Berichte der Arbeitsgruppen 
- Mobilität 

keine Wortmeldungen 
Eckhard Roloff 
Josef Roth 
Leo Rosenboom 

17.04.2008 

 4.5 
Berichte der Arbeitsgruppen 
- Jugend/Familie/Kultur 

keine Wortmeldungen 
Ursula Edelbusch 
Norman Moß 
Eckhard Roloff 

17.04.2008 

   5 
Verschiedenes 

 

• Frau Ehrenberg informiert über 
den Wettbewerb „Unser Dorf 
hat Zukunft“. 

• Josef Niehues teilt mit, dass al-
le Asylbewerber Wohnungen in 
Rheine bezogen haben. 
Der Stadtteilbeirat beschließt 
einstimmig, die Stadt Rheine zu 
bitten, die Asylunterkunft zu 
beseitigen. 

• Josef Niehues schlägt vor, in 
der nächsten Sitzung über ein 
Aktionsprogramm für Rodde- 
Kanalhafen zu beraten. 

• Jürgen Holthaus stellt Irmgard 
Wiggers als neues Mitglied im 
Stadtteilbeirat vor. 

• Die nächste Sitzung findet am 
17. April 2008, um 19.30 Uhr 
im Jägerkrug statt. 

Josef Niehues 
 
 
 
 
 
Josef Niehues 
 
 
 
Jürgen Holthaus 

17.04.2008 

 

 
 
 
17.04.2008 

 

 

 

 


